

Fundación Barcelona Capital Nàutica presenta una exposición sobre la relación de Cataluña con el mar como proyecto de legado del America's Cup

- La muestra se inaugurará el 14 de septiembre en Vilanova i la Geltrú con motivo de la Regata preliminar de la America's Cup y recorrerá el país entre el 2023 y 2024
- La exposición es uno de los Proyectos de Legado de FBCN y tiene como objetivo posicionar Cataluña como referente náutico y acercar el mar a la ciudadanía, a la vez que promociona la America's Cup
- Los visitantes podrán disfrutar de una experiencia virtual donde experimentarán la navegación sobre una de las embarcaciones de la regata.



Barcelona, 7 de septiembre de 2023.- [Fundació Barcelona Capital Nàutica](#) (FBCN) anuncia la creación de una exposición itinerante “**Parlem del mar per parlar de nosaltres**” que recorrerá el país para explicar la historia de la náutica, la cultura del mar, la economía azul, el legado azul y el America's Cup. La muestra se inaugurará el 14 de septiembre con motivo de la Regata preliminar de America's Cup Vilanova i la Geltrú y tiene como objetivo, además de acercar la competición a la ciudadanía, posicionar Cataluña como referente náutico a nivel nacional e internacional y acercar el mar a la ciudadanía.

Fundación Barcelona Capital Nàutica trabaja desde su nacimiento por la divulgación de la cultura y el deporte de la vela y todo aquello vinculado con el mar. Uno de los grandes proyectos de legado en que se ha trabajado en este sentido es una exposición que recoja toda esta historia y cultura y recorra el territorio catalán para hacer difusión. La muestra viajará a diferentes puntos de Cataluña para promocionar la cultura del mar, su tradición, los deportes náuticos, la tecnología y la sostenibilidad, junto con la America's Cup y su legado.

Roger Torrent, Consejero de Empresa y Trabajo y presidente de la Fundación Barcelona Capital Nàutica afirma: “Desde la Fundación trabajamos para que la Copa América llegue a todas partes. Queremos aprovechar este acontecimiento internacional como trampolín para redescubrir el mar y la cultura marítima a la sociedad catalana, a través del deporte náutico y la educación. Y esta exposición será un escaparate idóneo para explicar la historia de la náutica, fomentar los valores y el conocimiento de este deporte y transmitir el aprecio por el mar”

Vilanova i la Geltrú será la primera ciudad en acoger la muestra (del 14 al 17 de septiembre) que finalizará su recorrido por el país en octubre de 2024. La llegada de la America's Cup de vela, la competición de vela más prestigiosa del mundo, es el punto de partida de una exposición que utilizará el mar como pretexto para hablar de las personas, de sus relaciones con el medio ambiente y de los diferentes significados que el mar tiene para nosotros. Porque en Cataluña somos gente de mar, un mar que puede ser visto como un reflejo de nuestra sociedad y cultura, una metáfora de nuestra vida o bien una fuente de inspiración e innovación.

Hablemos del mar

La muestra, que será interactiva, estará dividida en varios bloques. El primero centrado en la historia y la tradición, donde se podrá ver la evolución de este vínculo entre Cataluña y el mar, desde los layetanos a las habaneras, la pesca y la gastronomía. Seguido de un bloque dedicado a la innovación, haciendo todo un recorrido histórico por los principales hitos en este sentido, desde la brújula a la economía azul. El tercer bloque está dedicado a los deportes de mar y nuestros deportistas más conocidos. Finalmente, la exposición también cuenta con una sección dedicada a la sostenibilidad.

Los visitantes además podrán disfrutar de una experiencia de realidad virtual de la America's Cup donde descubrirán cómo es el taller de uno de los equipos que competidores y experimentarán la navegación sobre una de las embarcaciones

La exposición se podrá visitar del 14 al 17 de septiembre en la Plaza del Puerto de Vilanova i la Geltrú.

Las itinerancias y fechas se comunicarán más adelante y se podrá conocer más sobre el calendario de la exposición que se espera tenga unos 4.000 visitantes estimados por itinerancia.

Si algún medio quiere hacer una visita guiada a la exposición “Parlem del mar per parlar de nosaltres” y/o quiere realizar una entrevista a FBCN por favor confirmar:

Esther Gómez - premsa@barcelonacapitalnautica.org - 677 166 761

Sobre Barcelona Capital Nàutica

Barcelona Capital Nàutica es una fundación pública que trabaja para convertir Barcelona y Cataluña en referentes mundiales en el ámbito náutico, a través del deporte y la sostenibilidad, con el impulso de la economía azul, la innovación y la ciencia, así como la educación y la promoción de la cultura del mar.

La Fundación tiene la misión de aglutinar a todas las administraciones para apoyar los organizadores de la 37.^a America's Cup, ACE Barcelona S.L, porque el acontecimiento se celebre en Barcelona al 2024. Entre sus tareas, apoyará a los organizadores ACE Barcelona S.L colaborando con las entidades anfitriones para proporcionar cualquier infraestructura y servicios necesarios para garantizar que el acontecimiento continúe siendo un éxito por todo el mundo. También, velará para que la competición sirva como catalizador de iniciativas al ámbito náutico y de legado permanente en la medida en que se conecte con proyectos de legado en diferentes ámbitos: divulgación de la cultura del mar, formación, promoción de los deportes náuticos, apoyo a deportistas, descarbonización de las embarcaciones de ocio, sostenibilidad y economía azul.

Forman el patronato de la Fundación la Generalitat de Catalunya, el Ayuntamiento de Barcelona, el Ministerio de Cultura y Deporte, la Diputación de Barcelona, el Puerto de Barcelona, el Consorcio de Turismo de Barcelona, la Cámara de Comercio de Barcelona y Barcelona Global.

Contacte de premsa:

Esther Gómez – premsa@barcelonacapitalnautica.org – 677.16.67.61